



Die jungen Artisten von Zirkus Beppolino freuen sich über jeden, der bei ihnen mitmachen möchte.

FOTO: MERLIN NADJ-TORMA

# Kinder- und Jugendzirkus Beppolino sucht Nachwuchs

**GAARDEN.** Älter als sechs Jahre und zirkusbegeistert? Egal, ob Jonglage, Teller drehen, Akrobatik, Kugellaufen, Diabolo- und Devilstick spielen, Hochseil laufen, Clown sein und vieles mehr: All das kann man im Zirkus Beppolino erlernen. Die Organisatoren suchen junge Menschen, die Lust haben, Teil der kleinen Zirkusfamilie zu werden. Training ist immer dienstags von 16 bis 18 Uhr in der Turnhalle der Hans-Christian-Andersen-Schule in Kiel-Gaarden. Der Zirkus Beppolino ist ein pädagogisches

Projekt des Awo-Bürgerzentrums Räucherei in Kiel-Gaarden, und die Teilnahme ist für alle kostenfrei. Wer gerne einmal reinschnuppern will, etwas ausprobieren oder gleich mitmachen möchte, darf einfach vorbeikommen. Schlappchen oder Sportschuhe und etwas zu trinken sollten mitgebracht werden. Weitere Informationen unter [www.Beppolino-Kiel.de](http://www.Beppolino-Kiel.de) oder bei Zirkusmitarbeiterin Nadja Wintsche unter Tel. 0431/775-7055 oder per E-Mail an [n.wintsche@awo-kiel.de](mailto:n.wintsche@awo-kiel.de).